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   ≪ 第 2223 回 例会記録   2007 年 9 月 20 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

 暑さ寒さも彼岸まで、とよく言われますが、本日は夏

の陽気に逆戻りです。今日は GS、BS、JC の新世代の

方々をお招きして、日頃の活動の報告をして頂きます。 
過日、箱根にてゴルフコンペ、弥栄館にて物故者に対

しての偲ぶ会、村田会員に対して励ます会、鈴木安之会

員に対して送る会と、色々な名目で 16 名の会員の参加

を得て盛大、且つ和やかに開催されました。因みに、村

田会員はゴルフコンペ 3 連覇の優勝です。奥様の天国か

らの後押しがあったかもしれません。北沢幹事におかれ

ましては、大変お疲れさまでした。また、来年も宜しく

お願いします。 
一昨日、会長幹事会が大船にて開催されました。長野

幹事が所用の為欠席で、矢部副会長が代理出席し、その

席でチャリティーダンスパーティーの PR をして頂きま

した。その他ガバナー公式訪問の準備の要請や、GSE、

青少年交換募集状況（現在、藤沢東、逗子のみ）地区補

助金申請状況について、お話がありました。また、多地

区合同奉仕活動の賛否を問うアンケートの要請があり、

次回の理事会にて協議したいと思います。 
9 月は新世代のための月間です。ロータリークラブも

一昨年 100 周年を迎えました。BS も本年運動創始 100
周年を迎えたそうです。6 月 20 日（世界難民の日）国

連難民高等弁務官事務所が提唱し、BS，GS，RC が一緒

に連携し色々な良いアイデアを出し合い素晴らしい事

業を展開されました。 
今後も、地域の奉仕団体と各々の特異なところを強み

に生かしながら、地域の為になる、役立つ運動が実践で

きれば、素晴らしい事だと思います。 
しかしながら、ロータリーはもとより、JC，BS，GS

会員の減少及び、拡大増強に各団体が非常に苦労されて

いるのが現状です。各団体の皆様、どうか貴団体の良さ、

すばらしさを PR して一人でも多くの仲間を増やし、お

互いが手を取り合って、明るい豊かな町つくり、人づく

りに邁進していきましょう。  

 ■ 報告                                       

長野幹事 ＊IA 合同会議 10/6 ＊週報：三浦 RC、京

都紫野 RC ＊長柄桜山古墳をまもる会ミニ情報 
藤吉社会奉仕活動委員長 9/30 9:30-16:30 逗子海

岸において逗子ロータリークラブ杯ビーチバレーボー

ル大会開催。選手他 200 名の参加、ロータリーブースで

はチャリティー･広報を行う。会員多数の参加を。 
石田親睦活動委員長 10/25 逗子 RC 葉山 RC 合同

例会、昼は合同ゴルフコンペを行う。多数の出席を。 

鈴木(安)国際奉仕活動委員長 3/14 18:00－20:00 

逗子文化プラザにて「明日の地球を考えよう」地球温暖

化に関するシンポジウムを開催。宮脇氏、浅尾氏、長坂

氏がゲスト。本日例会終了後委員会を開催。 
矢部(光)副会長 11/23 開催のチャリティーダンスパ

ーティにはダンススポーツの普及として、逗子市内の

小･中学校の生徒を招待します。アマチュアチャンピオ

ンが演じます。会員のご協力をよろしくお願いします。

出席報告 会員数 49 名（出席免除７名） 出席数 26 名 出席率 61.90％ 前回修正出席率 54.76％

ゲスト 
ボーイスカウト神奈川連盟湘南地区 逗子第１団・第２団、 

ガールスカウト神奈川県 第 39 団・第 59 団、逗子葉山青年会議所 の皆さん 

メークアップ 松井君、矢部(光)君 

本日の進行（18:30）

公式訪問前訪問 

大島正義ガバナー補佐 

―次回のお知らせ― 

10月4日(木)(12:30)

 呉紅さん 

（米山奨学生） 



山﨑・持田・山中・鈴木 各氏 椿・松岡・山口 各氏 山本委員長 

 ■ 新世代のための月間   「 新 世 代 か ら の 報 告 」      

ボーイスカウト神奈川連盟湘南地区 逗子第１団 
本年は 1907 年ボーイスカウト運動が始まって 100 周年、7

月英国にて 4 万人が集い“第 21 回ワールドスカウトジャンボ

リー”が開催され、逗子第１団より１名が参加しました。逗

子第１団も今年 45 周年を迎え 8 月には山梨県道志村で団キャ

ンプを行いました。11 月には記念式典を行う予定です。我が

団もこの 10 年ほど団員が減少、しかし 3 年程前から始めた積

極的 PR 活動により増加の傾向で、現在は 80 名が登録。昨年

は新たに創立時の発団精神を前文に掲げた規約を起草、5 月の

団総会で承認され制定しました。(鈴木 守 団委員長） 

ボーイスカウト神奈川連盟湘南地区 逗子第 2 団 
主な活動は 50 キロハイク、地区ラリー、冬の村(志賀スキー)、

市内ポイントラリーによる BP 祭を行いました。11 月には創

設 30 周年の記念式典を開催、記念誌の発行を予定しています。

夏のキャンプは、各部門ごとに各所で実施、8 月 14 日には田

浦青少年自然の家の営火場で、全員で 30 周年記念のキャンプ

ファイヤーを楽しみました。今後ともスカウト諸活動、海岸

清掃など地域に根ざした活動、スカウト募集 PR にも更に努力

をします。（山中義夫 副団委員長） 

ガールスカウト神奈川県 第 39 団 
平成 18 年度は団テーマを「めざせ！地球市民」とし、一人

一人どんなことを意識してゆけばよいのか、考えながら活動

しました。各部門ごとに、水について、あるいはリサイクル、

スローライフや環境について考えました。引き続きこのテー

マでより深く追求し行動することに重点をおき、責任ある地

球市民を目指します。（山﨑知利 団委員長） 
ガールスカウト神奈川県 第 59 団 

今年は発団 30 周年を迎え、横浜本牧で以前お世話になった

方々を招待し、30 周年記念キャンプを行いました。また昨年

同様、逗子海岸清掃、車椅子体験、ユニセフや赤い羽根など

の募金活動も行いました。社会に役に立つ、我も人もの幸せ

を願える女性を目指し、スカウト活動に力を入れてまいりま

す。（持田文詠 団委員長） 

（社）逗子葉山青年会議所 

葉山町、逗子市での街づくり事業に深く関与し地元の為に

なる事業を展開していきます。7 月に、手作りエコイカダレー

スを開催、公募により逗子市、葉山町の皆様に参加いただき

田越川を経由、逗子海岸までのレースを行いました。レース

を通じてゴミの回収も行いました。11 月には、大きな震災に

対応できるように、活断層の見学や地震の防災について、一

般参加者の方々と共に学ぶ機会を設けます。 

（山口・松岡副理事長、椿専務理事）

 
 
 
 
 
 
 ■ ニコニコ BOX   （４１．０００円）                       
松井君…ボーイスカウト、ガールスカウト、ＪＣの皆様

ようこそ。日ごろの地域奉仕活動ご苦労様です。 
矢部(光)君、長野(芳)君、山本(由)…新世代からの報告 

B.S、G.S の各団、JC の皆様よろしく。 
市川君、山口君、湊屋君、三宅君、臼井君、藤吉君、 
山本(三)さん…B.S、G.S、JC の皆様、ようこそ。 
岩瀬君…B.S、G.S、JC の皆様、ご苦労様です。 
上野君…インターアクトクラブがいつもお世話になっ

ております。 
杉本君…台風去って、涼しい秋風を期待したのですが、

又、昨今は暑さが戻ったようです。今日は

ボーイスカウト、ガールスカウトの皆様お久しぶりです。 
鈴木(安)君…村田会員励ます会、葉山・折笠元会員の偲

ぶ会、盛大で何より。北沢さんご苦労様。 
松田君…箱根は楽しかったなー。 
毛利君…赤池さん、お世話になりました。 
桐田君…三津ちゃん、箱根で会えなくて残念でした。 
石黒君…母が 100 歳の表彰状を安倍総理より戴きました。 
横瀬君、渡邊君…また暑くなりましたね。 
福嶋君…まだ夏ですね。 
安藤君…まだ夏のような暑さです。 
山科君…この暑さは何とかならないですか！ 
山本(勇)君…早く涼しくなれー。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４１．０００ 
        累計   ￥   ６１７．６８４ 
ご協力ありがとうございました。 

 
 
 
 
 

≪編集だより≫   
▼ボーイスカウト、ガールスカウト、青年会議所は基本的には団体行動、社会ルール、モラルの習得と社会奉仕

活動の奨励を一部の目的とされているが、世界のロータリー活動も新世代の育成を大きな目的として多くのジャ

ンルで若者育成の努力を重ねている。再び世界に誇れる教育制度と若者の健全育成、そのメカニズムが起動して

世界の競争に負けない若者が巣立つように祈願する。Ｒ財団、米山財団、インターアクト、学友会、と青少年と

接する機会は多い。新世代奉仕委員会の活躍を祈念します。    クラブ会報編集委員   渡邊 貞雄 


